



**Selon le journaliste et lanceur d'alerte Boris Bertolt, la France a restreint l'attribution des visas aux étudiants camerounais souhaitant poursuivre leurs études supérieures dans le pays.**

Malgré l'accomplissement de toutes les formalités administratives et financières, ces étudiants font face à un refus massif de visas. Les statistiques sont alarmantes, avec un seul visa accordé sur 200 demandes au consultât de France Douala jeudi dernier, par exemple.

Les raisons de cette restriction restent floues. Certains pensent qu'il s'agit d'une rétorsion contre le sentiment anti-français croissant, tandis que d'autres y voient une politique intérieure visant à réduire l'afflux d'étudiants africains. Le Quai d'Orsay reste silencieux sur le sujet, bien qu'un diplomate anonyme ait admis que les récents événements ont aggravé la situation.

Il faut noter que la récente affaire de scandale de visas, y compris le décès du consul général de France à Douala, a ajouté de l'huile sur le feu. L'ambassadeur de France à Yaoundé, le général Thierry Marchand, avait signalé un important trafic de visas, ce qui a conduit à une enquête du Quai d'Orsay.